



ほし組だより

3学期がスタートしました。子供たちは元気いっぱいに登園し、冬休みの出来事をうれしそうに話す姿が見られました。また発表会に向けて劇の練習では、役になりきって演じる姿がでてきてています。その姿に刺激を受け、認め合いながら生き生きと表現しクラスみんなで一丸となって楽しみながら進めています。

No. 9

令和8年1月29日
那珂市立ひまわり幼稚園
担任 上金 智子

<発表会に向かって>

劇『めっきら もっきら どおんどん』



絵本の読み聞かせ後、物語の呪文をすぐに覚えてみんなで唱えるようになりました。絵本通りの物語よりも、もっともっと楽しいお話が出来たらいいな・・・とクラスのみんなでイメージを膨らませながら、自分の思いを伝え合い「いいね」と共感したり、笑ったり、時には意見がまとまらずに悩んだりと試行錯誤をしながら考え合いました。

発想豊かな、ほし組オリジナルの劇です。それぞれの得意な発表にも、ぜひご注目ください。

また、今年は一人でセリフを言うことに挑戦します。当日は緊張してしまい、大きな声が出せないかもしれません、温かく見守っていただけたらと思います。



「森の中を探検！背景作り」

不思議な森の中をイメージしながら描きました。「ここは、緑の葉っぱをたくさん描こう」「ここは、黄緑にしない」など、相談しながらペタペタと色を重ねて塗っていました。



「暗い森の中！背景作り」

迷い込んだのは、暗い森の中！イメージしながら段ボールに渦巻きを描き、段ボールカッターで切り、黒ポリ袋で包みました。思い通りに切れない場面もあり、友達と協力し合いながら進める姿も見られました。

<鏡開き>



もちつき会で作った鏡餅をみんなで交代しながら木槌で割りました。お餅がカチカチに固くなっていてなかなか割れませんでしたが、友達から「もっと強くたたくといいよ」などアドバイスをもらいながら進みました。

年少・年中組の子供たちも様子を見て「がんばれー」と応援してくれました。

最後は、園長先生の力を借り「無病息災」を願って割ることができました。



<たこあげ>



たこあげでは、たくさん走り続けなくとも風の力で高くあがることに気付いた子供たちでした！高くあがり「すごい」と歓声がでていました。



<ダンス>

テラスでは、音楽に合わせてリズムにのって踊る姿が見られています。

年少・年中組の子供たちもワクワクしながらダンスを観にきて応援していました。

